



日本共産党区議会議員 URL <http://www.jcp-shinagawa.com/>

みやさき克俊 かつとし ニュース

2007年1月
新春号 No.559
事務所: 豊町6-2-1
電話: 3786-6674

2007年 「格差」と貧困ひろげる悪政ストップ

力あわせ、くらしを守る政治に

年金が減らされたのに税金や国民健康保険料、介護保険料がつきつき値上げ。「生活設計が根底から壊された」—これは多くのお年寄りの思いではないでしょうか。困ったときはお気軽にご相談ください。



品川区議会は、政務調査費による飲食を全面禁止しました。税金で高級料亭やカラオケなど自民党区議団の実態が明るみになるきっかけとなった政調費の領収書つき公開は、日本共産党が94年に提案し01年に実現したものです。

また、日本共産党は小学6年まで医療無料化や木造住宅の耐震改修への支援を実現させました。

◆ 豊町で起きた一家4人心事事件は地元で活動している私にとっても本当にショックでした。区役所に相談したのに救うことができなかつた：痛恨の思いです。庶民にだけ負担を押しつけ、「格差」と貧困を広げてきた自民・公明の政治の犠牲者です。

品川区は非常勤職員への切り替えによる人件費削減などで540億円も貯めました。しかし、大崎駅周辺の巨大ビル建設に莫大な税金を使うのに区営住宅や特養老人ホームはつくりろうとしません。

自治体の本来の仕事は福祉の充実。私はくらしを守る政治を実現するため全力をつくします。